

Wahlfieber an der Gemeinschaftsschule Steißlingen



Steißlingen. Vor der Bürgermeisterwahl am Sonntag, gab es bereits am Donnerstag den ersten demokratischen Großkampftag in Steißlingen. Die Schüler der Gemeinschaftsschule Steißlingen waren aufgerufen einen neuen Schülersprecher zu wählen.

Bereits um 8.30 Uhr öffneten sich die Tore des Remigiushaus, das dieses Jahr erstmals als Ort für die Schülersprecherwahl diente. Hier wurden die Schüler von den beiden Moderatoren Giuliana Couto und Marcel Walter empfangen, die der gespannten Wählerschaft sorgfältig erklärten, wie ein Stimmzettel ausgefüllt werden sollte. Nach einem kurzen Grußwort des neuen Rektors Alexander Bitter, holten die Moderatoren die 4 Kandidaten unter tosendem Applaus auf die Bühne.

Maximilian Schostok (Klasse 10), Christina Hollmann, Kevin Kaczynski (beide Klasse 9) und die erst elfjährige Emelie Macedo (Klasse 6) bekamen jetzt die Gelegenheit, sich in zwei Vorstellungsrunden, zuerst den Klassen 1 bis 4 und anschließend den Klassen 5 bis 10 zu präsentieren.

In ihren überzeugend vorgetragenen Wahlreden stellten die vier Kandidaten ihre Ziele, wie einige Projekte zur Schulhofgestaltung oder die Einrichtung eines Snackautomaten, vor.

Zwischen den beiden Vorstellungsrunden konnten sich die Kandidaten wertvolle Tipps von einem wahren Politikveteranen holen. Der langjährige Bürgermeister Steißlingens, Artur Ostermaier, ließ es sich nicht nehmen den 4 Kandidaten einen Besuch abzustatten und ihnen viel Erfolg zu wünschen.

Nach einer kurzen Umbauphase hatte die SMV das Remigiushaus in ein professionell aufgebautes Wahllokal verwandelt und die Klassen machten sich auf zum Urnengang. Gerade den Erstwählern der ersten Klassen konnte man die große Aufregung an diesem besonderen Tag ansehen. Die Wahlhelfer der SMV standen aber jedem mit Rat und Tat zur Seite, so dass die Wahl reibungslos verlaufen konnte.

Bei der Auszählung der Stimmen wurde schon früh klar, dass es ein Kopf-an-Kopf-Rennen werden würde. Alle Kandidaten hatten sich einen engagierten und fairen Wahlkampf geleistet, was die Wähler mit ihren Stimmen honorierten. Bis zur Verkündung des Siegers musste allerdings noch ein Tag gewartet werden.

Am Freitag in der großen Pause war es dann endlich soweit. Im Beisein der gesamten Schülerschaft wurden zuerst die Wahlhelfer Finn Wald, Raphael Quetting, Hanna Hafke, Sina Milarch, Angelina Hainke und Leoni Schumacher, sowie die beiden Moderatoren Giuliana Couto und Marcel Walter für ihren Einsatz geehrt.

Danach wurde es spannend. Die Verbindungslehrer Ann-Kathrin Vetter und Benjamin Schölzel, die die Wahl mit den Schülern durchgeführt hatten, kamen zur großen Verkündung. Die großen Gewinner der Wahl waren die neue Schulsprecherin Christina Hollmann und der neue stellvertretende Schulsprecher Kevin Kaczynski.

Rektor Alexander Bitter und die neue Konrektorin Simone Kauderer, waren die ersten Gratulanten. Sie, das ganze SMV-Team um Ann-Kathrin Vetter und Benjamin Schölzel, sowie die ganze Schule in Steißlingen, freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen den beiden Schulsprechern viel Glück bei ihren neuen Aufgaben.